

ADFC-Fahrradklima-Test 2016

Kerpen, 03.11.2016

Die Kolpingstadt Kerpen weist darauf hin, dass noch bis zum 30.11.2016 die Befragung zum ADFC-Fahrradklima-Test 2016 über die Internetseite www.fahrradklima-test.de stattfindet. Die Ergebnisse werden im Frühjahr 2017 präsentiert. Ausgezeichnet werden die fahrradfreundlichsten Städte nach vier Einwohner-Größenklassen sowie diejenigen Städte, die seit der letzten Befragung am stärksten aufgeholt haben.

Der ADFC-Fahrradklima-Test ist die größte Befragung zum Radfahrklima weltweit und findet im Herbst 2016 zum siebten Mal statt. Das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur fördert den Fahrradklima-Test im Rahmen des Nationalen Radverkehrsplans.

Bürgermeister Dieter Spürck wirbt für eine möglichst große Beteiligung Kerpener Radfahrerinnen und Radfahrer und freut sich über die Rückmeldungen aus Sicht der „Alltagsexperten“. Das sind wichtige Informationen für Verwaltung und Politik, um für die Zukunft der fahrradfreundlichen Kolpingstadt Kerpen in die richtigen Maßnahmen zur weiteren Verbesserung des Radverkehrs zu investieren.

Im Jahr 2014 konnte die Kolpingstadt Kerpen im Städtevergleich einen Platz im Mittelfeld (44. von 98 Städten im Bereich 50.000 bis 100.000 Einwohner) einnehmen. Nun warten wir in Kerpen gespannt auf die Auswertung von Ergebnissen aus der am 01. September 2016 startenden Umfrage des ADFC.